
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 青山和成 幹事 中川清子 会報 日野典子   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリー：変化をもたらす 

本日 第 711 回例会 2018 年 5 月 8 日（火曜日)第 703 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program                                

                                                                                 

   

◇ 点鐘                            卓話演題：「地区研修・協議会報告」 

◇ ロータリーソング 「君が代」「我らの生業」          卓話者  ：次年度各委員会委員長 

 

 

前回 第 710 回例会 2018 年 4 月 24 日（火曜日)記録 

                

＜出席報告＞  

ハンバーグセット 

員総数 19 名  

 

出 席 者 9 

 

名 出席率 47.00 ％ 前々回補正出席率 100.00 ％

  

  

 

 

＜会長挨拶＞             

 

  

 

 

愛知長久手ロータリークラブ 

会 長 青山 和成 

 

皆さんこんにちは、本日は非常にメンバーも少し少なく寂しいですが頑張って例会を行って行きましょう。

後で地区研修協議会の報告もございますので宜しくお願い致します。あと先日、私が地区研修協議会に出席

出来ずお客様の旅行で沖縄に行って来たと言いましたが今、沖縄では「はしか」が流行っているらしく名古

屋でも八事日赤で２人の中学生が病院で二次感染したらしく今後も増えて行くそうです。感染力も強く空気

感染もしてしまうそうなので私は沖縄に行って大丈夫だったですが潜伏期間が４日間くらいあるらしく、そ

の間に動き回ると、かなりの確立で感染してしまうそうです。小さい時に予防注射を打っている方は大丈夫

かと思いますが「はしか」に１度も成ったことの無い人は危ないそうです。感染してしまうと高熱が出て蕁

麻疹のような物が出て男は精子が出来なく成ったり女性だと妊娠してる人は胎児に危険が及ぶ可能性が高

いらしいです。皆さんも十分注意して下さい。それでは本日も、これだけは知っておきたい「ロータリーの

基礎」の３５ページのクラブ所会合から３７ページの公式訪問までを読みたいと思います。 

 

 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１７－２０１８ 

WEEKLY 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員会報告＞ 

 

■ニコボックス委員会■ 

・本日は、先日の地区研修協議会報告、皆さん宜しく御願い致します。                        青山 和成 

 本日も宜しく御願い致します。 

・気候が不順ですが、つつじがきれいですね。本日はクラブ協議会報告よろしくお願いいます。  中川 清子 

 しております。 

・本日も宜しくお願い致します!!台湾中原 RC 会長交代式当クラブ６名にて参加して参ります!!   丹羽 司一 

・本日地区研修協議会報告よろしくお願いします。                      伊藤 広治 

・次年度各委員会委員長協議会報告よろしくお願い致します。                 日野 典子 

・本日もよろしく！！                                   大島 昭夫 

・地区研修協議会報告よろしくお願い致します。                       山田 文明 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                             伊藤  真 

・夏野菜の値付け時期になりましたが、今もところ天候に恵まれ成長が早いです。        近藤 鋭雄 

 本日もよろしくお願いします。 

 

＜幹事報告＞ 

① 次週例会は、5/1(火)同週祝日振替休会の為、お休みとなります。次回例会は 5/8(火)トヨタ博物館  

12：30-13：30となります。 

例会終了後は、第 11回理事役員会がございますので、理事役員の方はご予定をお願いいたします。 

② 先週お渡しいたしました各委員会事業計画書の提出日は、次回例会日 5/8(火)までになっております。 

  よろしくお願いいたします。 

③ 今年度もごみゼロ運動への参加のお願いがきております。開催日は 5/27(日)になります。 

今週中にご案内を送らせていただきます。返信期日 5/7(月)までにご出欠のご連絡をよろしくお願い 

いたします。 

④ 事務局 GW休暇の件ですが、ガバナー事務所同様 4/28～5/6の間お休みさせていただきます。 



 

＜卓 話＞            「地区研修協議会分科会報告」          卓話者：次年度各委員会委員長 

                        

 

【社会奉仕委員会】 

 テーマ 社会奉仕活動、環境保全活動、RCC活動について 

 

社会奉仕活動について 

地震から県民の生命財産を守る第三次あいち地震対策アクションプランを推進する。防災強度社会を構築する為

に地域の推進組織の支援、防災訓練の実施、児童、生徒に対する防災教育の充実、消防団の充実にたいする支援 

 

環境保全活動について 

自然と共生する世界を目指す為に、あいち生物多様性戦略 2020を推進する 

人と自然が共生するあいちの実現を目標に生物多様性の損失を止める具体的な行動を展開する 

 

RCC（Rotary Community Corps）活動の推進 

提唱クラブの支援のもと、事業プログラムは地域社会の人々で構成し運営され、毎年その地域社会のためになる

事業を実施する。実施例として子育て支援、各種スポーツ大会支援、文化の保存、継承、環境保全街路樹の整備、

ウミガメの保護 等 

 

地区の予定 9/25  RCCの説明 5/24 各クラブの本年度の生態系ネットワーク事業の活動報告 

 

【職業奉仕委員会】 

 ●職業奉仕とは！ 

  ロータリー活動で重要な事であるが分かりにくい。 

  他の奉仕活動に比べて具体的な活動の例が見えにくい事が要因。 

   ・ロータリーの原点  

   ・ロータリー活動の根幹 

   ・ロータリーの金看板 

 「職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手の立場に立って職業活動を行い、相手の喜びを自分の喜びと 

  しながら、職業人としてのより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくこと」 

 ●職業奉仕の考え方！ 

  他の四大奉仕は…「に対して」という言葉が入ると説明がつく 

   ・クラブ奉仕⇒クラブ「に対して」 

   ・社会奉仕⇒地域社会「対して」 

   ・国際奉仕⇒国際社会「対して」 

   ・青少年奉仕⇒青少年「対して」 

  職業奉仕は自分の職業「に対して」ではなく自分の職業を「営むうえで」 

 ●職業奉仕を考えるキーワード！ 

  奉仕の心を持ってあなたは職業を営みなさい。 

 

  職業上の高い倫理基準⇒高潔な精神で仕事に取り組む 

  仕事の中に「世のため、人のため」という奉仕の心が必要 

 ●職業奉仕と倫理 

  すべての職業の基礎に「奉仕の理想」を据え、事業の実践に際し、常にそれに併せ遂行する。 

  奉仕の理念＝奉仕の心＝思いやりの心 

  「ロータリー活動」の目的は、自ら職業を通じての倫理運動 

          ”奉仕の心は「ロータリーの心」“ 

 ●四つのテスト 

  ハーバート・テーラー提唱 

  事業を繁営に導くための一つの基準 

  ・言行はこれに照らしてから 

      １．真実かどうか   ３．行為と友情を深めるか 

      ２．みんなに公平か  ４．みんなのためになるかどうか 

     ロータリーのバッチはステータスではなく、高潔な人の証である!! 

 

 



【会員増強】 

 ●会員増強、退会防止に秘策なし！ 

  新会員を増やし、現会員による積極的な参加を促すには、魅力的なクラブをつくる必要がある。 

  まずは、会員と地域社会の人々との視点から”クラブを客観的に見つめ“クラブの強みと改善点を 

  考えてみる。 

  「クラブ健康チェック」を活用し、クラブがうまくいっている部分と、変えた方がよい部分ととが、 

一目瞭然となり、健康チェックの結果と今後の実行項目を理事会で話し合う。 

 ●会員の声に耳を傾ける！ 

  クラブについてどう感じているかを聞く。クラブの現状評価を行う際には、クラブづくりの担い手と 

なる全会員に協力をしてもらうことが重要。 

 ●現状評価の際に検討すべき点！ 

  ・入会の多様性 

  ・クラブの存続性 

  ・会員が活動を続ける理由 退会する理由 

  ・クラブの革新性と柔軟性 

  ・地域社会におけるクラブの認知度 

  ・クラブで活用できるデジタルコミュニケーション 

  ・会員以外の人が抱くクラブのイメージ 

 ●女性会員 1名の入会増 

  ８月会員増強月間 

 ●６０００名会員目標 

 

【クラブ奉仕】 

   クラブ奉仕では会員が仲良く楽しく集う例会を考えてほしい。 

   入って１年目の会員には常に気をかけてあげて下さい。 

   ロータリーの大会では、必ず出席できる様に気を付けてあげて下さい。 

   どこであるかを説明する事が大切です。 

   配布資料での組織体制は、私も知らない事がたくさんあります。これに対する認知度も 

   愛知長久手ロータリークラブでも確認してみて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

私は、この後地区の社会奉仕委員として第３分科会にも出席しました。そこで、環境保全と 

   RCC・社会奉仕の説明を聞いて来ました。 



【公共イメージ向上委員会】 

  地区の事業を、MY ROTARYの中の「ブランドリソースセンター」を活用して自クラブの事業等に 

  活用する事が出来る。 

  (例)愛知長久手ロータリークラブでは、市民祭のブース内に R/Cのポスター等をダウンロードして 

  利用できる。 

  又、クラブ HP作成の際に、リーダーの PR画像や音楽等を利用できる。 

  ●マスコミ対応について 

   愛知県には 84のマスコミ業者がある中、直接訪問してロータリー活動を知ってもらう事をしている。 

   内主力 12社には集まっていただき、マスコミセミナーを開催した。 

 ●MY ROTARY登録について 

    2014年スタート、2018年度中に登録 40％目標にしたい。来年度はガバナー特別表彰の対象に 

  なっている。 

  ロータリー活動に役立つツール(ロータリークラブセントラル)など、自分個人でも「MY ROTARY」 

  で勉強出来る。 

  まずは、愛知長久手ロータリークラブとして全員登録できるような勉強会を開催すると良いと思う。 

 ●ロータリーの友に関して 

  来年度「ロータリーの友」代表委員として、江南ロータリークラブの古田さんが担当され、彼が 

  ロータリークラブに入会時に先輩からロータリークラブの会員の心得として３つの大切な事を教わ 

った。 

①会費納入 ②出席義務 ③ロータリーの友を読む事 でした。愛知長久手ロータリークラブでも、 

広報委員長中心として、例会時に１つでも良いので「ロータリーの友」の記事を紹介する機会を 

作る。 

 

 

     

 

 

 

5 月 15 日(火) 5 月 22 日(火) 6 月 5 日(火) 6 月 12 日(火) 

 

クラブフォーラム 

 

 

卓  話 

 

祝福・卓話 

 

年間回顧 

 

（華 野） (トヨタ博物館) （華 野） （トヨタ博物館） 


